



## EL INSTITUTO DE IBEROAMÉRICA CELEBRA SU 25 CUMPLEAÑOS

El Instituto de Iberoamérica de la Usal organiza entre ayer y hoy un programa completo de actividades con motivo de su 25 aniversario. Ayer se celebró una reunión de trabajo a la que asistieron varios directores de Centros de Estudios sobre América Latina y un coloquio y un diálogo sobre la región. Para hoy está previsto un encuentro de los directores que ha tenido el Instituto de Iberoamérica durante estos 25 años y un concierto del grupo Caronok Quartet, a modo de despedida.



Inauguración de las actividades. :: MANUEL LAYA